

TENDRÁ JUÁREZ CENTRO DE JUSTICIA PARA MUJERES

Con una inversión de 6 millones, Heriberto Treviño Cantú, Alcalde de Juárez, anunció la construcción de un Centro de Justicia para Mujeres.

El Alcalde dijo que el costo de la obra será de 4 millones 900 mil pesos, más un millón 200 mil del equipamiento.

En este edificio, las mujeres con alguna situación de maltrato podrán presentar su denuncia, pero el objetivo principal es que reciban la atención especializada a su problemática.

Además también se impartirán cursos y asesorías legales a las mujeres que acudan a solicitar ayuda.

Treviño Cantú dijo que trabajarán a marchas forzadas en esta construcción, ya que tendrá que estar terminada para el 31 de diciembre del año en curso.

“Y con esto tenemos que ir nosotros de alguna manera contribuyendo para que se bajen esos índices sobre todo de violencia familiar, de violencia hacia la mujer, para eso es la finalidad de esta obra para ayudar y empoderar a todas y cada una de las mujeres de nuestro municipio”, finalizó Heriberto Treviño.

